



Primera convocatoria
Premio a la mejor
iniciativa social en el
ámbito energético

Primera convocatoria del Premio a la mejor iniciativa social en el ámbito energético

REVISIÓN MAYO 2020 como consecuencia de la pandemia

Como consecuencia de la crisis sanitaria y restricciones de movilidad se modifica el punto cuarto del apartado 6 de las bases de la primera convocatoria del Premio a la mejor iniciativa social en el ámbito energético quedado redactado del siguiente modo:

- El nombre de los ganadores se hará público en la ceremonia de entrega que tendrá lugar durante el **último** trimestre de 2020.